



Arnaques TV Distribution et Santé

Par **caramel71**, le **04/02/2013 à 13:55**

bonjour

Après avoir lu les différentes arnaques relatives à ces deux sites, j'ai moi aussi reçu ces courriers selon lesquels j'étais gagnante confirmée des sommes de 15500 euros et 20500 euros. Afin d'essayer de voir si cela pouvait être vrai (ce dont je doutais profondément....), j'ai passé deux commandes de petit montant et je n'ai pas reçu les marchandises à ce jour. Il est inadmissible que de tels sites puissent se développer impunément car ce peut être de véritables dangers pour des personnes vulnérables.

Est-il possible d'envisager une quelconque action en se regroupant (j'ai moi aussi conservé nombre de leurs documents mensongers et de quasi vente forcée....).

Merci de vos suggestions et expériences personnelles.